

## Jelang Pemilu 2024, Kapolsek Narmada Kunjungi Ketua DPC Partai Dan Calon Legislatif

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 12, 2023 - 20:46



Lombok Barat NTB - Dalam rangka menjaga kondusifitas keamanan dan mempererat tali silaturahmi, Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S. Sos, SH, MH mengunjungi Ketua DPC Partai serta Calon Legislatif bertempat di Kantor Desa Badrain dan Dusun Tanak Beak, Kecamatan Narmada Kabupaten

Lombok Barat. Rabu, (12/07/2023)

Di dua lokasi tersebut Kapolsek Narmada bertemu dengan Kepala Desa Badrain Romi Purwandi S.Pd sebagai bakal calon legislatif dari Partai Demokrat dan M. Zaenudin Ketua PAC Partai Ummat sebagai bakal calon legislatif, keduanya dari bacaleg Kabupaten Lombok Barat.

Dalam Kesempatan tersebut Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH menyampaikan menindak lanjuti perintah Kapolresta Mataram agar selalu menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif diwilayah Kecamatan Narmada, mengingat tahun ini merupakan Tahun Politik dan untuk tahapan Pemilu sudah dimulai.

" Kunjungan ini sebagai mempererat tali silaturahmi sehingga dapat membangun komunikasi dalam menjaga harkamtibmas", kata Kapolsek

Selain itu juga Kapolsek juga menyampaikan kesehatan terutama penyebab utama stunting adalah karena asupan gizi dan nutrisi yang kurang mencukupi kebutuhan anak, pola asuh yang salah akibat kurangnya pengetahuan dan edukasi bagi ibu hamil dan ibu menyusui, buruknya lingkungan tempat tinggal.

Sekaligus antisipasi mengajak masyarakat untuk selalu saling bekerjasama dalam menjaga dan mendukung suksesnya Pemilu 2024, tambahnya

Kapolsek berharap kepada para bakal calon legislatif bisa menjadi panutan bersama para pendukungnya serta perangkat desa dapat ikut memberikan imbauan atau penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan di masyarakat.

" Kami Polsek Narmada senantiasa terus menjalin silaturahmi dan komunikasi sebagai upaya deteksi dini sehingga hal-hal yang tidak diinginkan tidak terjadi ", pungkasnya. (Adb)